



Ratifican calificación positiva a Unión de Crédito Ganadero

VILLAHERMOSA, TAB. Como resultado de la confianza en el campo de Tabasco, no sólo en el sector ganadero sino en la actividad primaria en general, la calificadora internacional Fitch Ratings ratificó la calificación a largo plazo en escala nacional de la Unión de Crédito Ganadero de Tabasco (UCGT) en BB- (Mex), informó el presidente del Consejo de Administración de dicho organismo, Gustavo Hernández Sala.

Para permanecer con esta calificación, ha sido fundamental la participación del gobierno que encabeza Arturo Núñez Jiménez, ya que “desde un principio nos ha dado su apoyo, ayudándonos a hacer contactos con los bancos, en las negociaciones que tuvimos en un principio y acercándonos a inversionistas que podrían estar interesados en el desplazamiento de algunos de los inmuebles que teníamos por colocar”, enfatizó.

Hernández Sala manifestó que ha habido una simbiosis entre la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Forestal y Pesquero (Sedafo) y la UCGT, en cuanto a agilizar créditos de otras instituciones que necesitaban algún empréstito puente, para acceder -por ejemplo- a Financiera Nacional; nosotros hemos aportado esos fondos a fin de que se destraben dichos financiamientos y aportar al desarrollo del estado, señaló.

De igual manera, reconoció el buen momento que vive la ganadería en Tabasco, en materia de producción, indistintamente de otros escenarios de competencia exclusivamente administrativa entre particulares, y señaló los alcances en materia de créditos proyectados para el presente ejercicio, además de la diversificación en el otorgamiento de recursos para el total del sector agropecuario.

“Uno de los apoyos sumamente importante por parte del Gobierno del Estado es las garantías fiduciarias, que nos han servido como respaldo para trabajar con los fondos de los bancos; eso nos ha ayudado muchísimo para obtener recursos en unas mejores condiciones”, valoró.

En estos momentos, prosiguió Gustavo Hernández, la actividad ganadera en el país y el estado sigue siendo rentable, llevada a cómo debe de ser deja dinero, además que somos una entidad muy importante en producción de becerros.

Para concluir, el presidente de la UCGT dijo que también se dieron a la tarea de promocionar créditos al sector agrícola, específicamente al sector agroindustrial, con el cual han venido trabajando muy bien, e indicó que tienen un monto estimado de colocación de alrededor de los 350 millones de pesos.